6 Piéces
161 m?
Réf. 2943
7500 €

Neuilly sur Seine
Appartement a louer (92200)
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NEUILLY - Saint JamesNous vous présentons a la location un bien
d'exception de 161m2 refait par un architecte d'intérieur, niché dans un
écrin de verdure.Situé en plein coeur du quartier Saint James, aux
derniers étages d'un immeuble semi-récent, nous vous proposons cet
appartement familial pourvu d'une terrasse a l'abri des regards. Ce
bien, agencé en duplex, est composé comme suit : Au premier niveau,
une entrée, un double séjour donnant sur un balcon filant, quatre
chambres dont une suite parentale, un bureau (ou 5e chambre), u

espace buanderie, et une salle de bains complete.A I'étage se ...

NEUILLY - Saint JamesWe are delighted to present a prestigious 1,733 sqft (161
sgm) property for rent, completely redesigned by an interior architect and nestled in
a green haven. Located in the heart of the Saint James district, on the top floors of
a semi-recent building, this family apartment features a secluded terrace.This
duplex property is arranged as follows:On the first level: an entrance hall, a double
living room opening onto a wraparound balcony, four bedrooms, including a master
suite, an office (or fifth bedroom), a laundry area, and a complete bathroom.On the
upper level: a ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU
82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME
Contacter I'agence
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